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今日烟台

李超，烟台女车友，在李超的身上有很多烟台女孩子的特点，爽朗、大方、

热情，小超有着可爱的苹果脸，白皙的皮肤，看起来不像是80后，而更像90后，正
如小超的网名一样“永远年轻”。

女车友网名叫“永远年轻”

车友圈子让生活更充实

女车友也爱改装车

小超是烟台车队中的活

跃人物，烟台论坛通用和众泰

两个板块的版主，她经常在烟
台论坛发帖，回复的车友很
多，在论坛中，大部分的车友
都认识这位叫“永远年轻”的

小妹妹，甜美的笑容，让大家

都愿意和她成为朋友。

二十岁的时候小李拿到

了驾照，那时候小，父母在身

边时才能开车，小超说：“有一
天爸爸喝酒了，酒后不能驾车

呀，爸爸偷偷把车给我了，我

当时很开心，自己在市里撒欢

儿一样的转悠一大圈才把车

开回家，从那以后我就可以自

己开车出去了。”就这样，爱车

成了小超生活中的一部分，过

上了有车的生活。

“其实我刚开始没想到能

把车开好，开车时，我总觉得

两边能碰到车，特别是在会车

的时候，现在好了怎么开都

行，什么都不怕，好像连着开

一段时间以后就自认为熟练

了。”小超说起了自己刚学车

时候的事情。

小超说：“刚学车那会儿

一停车再开就会紧张起来，这

样反反复复大概两三个月吧，

慢慢就好了，我觉得其实车就

是慢慢练出来的，我相信我以
后开的能比现在还好。

一开始开得赛欧是小超

爸爸的车，而众泰的这款车是

小超男朋友的妈妈买给他们

两个人开的，小超说：“我和男

朋友是今年大年初一情人节

认识的，我俩又恰好农历是同

一天的生日，都是农历9月12

日，我的名字是超，字母是c，

所以车牌号是1c912，虽然有
的人喜欢追求数字吉祥，排列

个性的车牌号，但是我觉得我

的却很有意义，选号的时候很
顺利，很简单就拿到了我现在

的车牌号。”

小超说：“我和男朋友在

一起的时候一般都是我开车，

因为我坐别人的车害怕，记得

和男朋友的相识是和朋友去

塔山游乐场玩，后来就认识

了。印象最深的就是那天我们

去唱歌，他唱了一首《你是我

的眼》，后来我们几个月没有
联系，夏天又跟朋友一起玩又
碰见了他，这才慢慢熟悉了起

来，我们就这样交往到现在。”

和男朋友开众泰，小超想
了一个能够攒出汽油钱的方

法，众泰这辆车，无论是谁开，

每次上车后都要往储存罐里

投十元钱，做到每天储蓄，慢

慢汽油钱就攒了出来，小超

说：“我觉得这是一个非常好

的方法，每天十元钱没有什

么，但是时间长了就是一笔保

养车的费用，这样就可以合理

储蓄，好好运用这笔钱来保养
我们的爱车了。”

小超对车的改装很感兴

趣，喜欢对车的外观进行改进，

小超说：“其实我这也不算是改

装，就是改改外观罢了，我在网

上买的装饰天线，长城灯之类

的东西，然后去车友的店里让

他给我安装上，我的一个赛欧

的车友开了一个汽修厂，每次

我买回一些汽车的外饰灯我都

会到他那里，他就帮我安装上，

但是他知道我喜欢这些东西，

都是帮我忙，从不收我钱，我特

别感谢我的这位赛欧车友。”

一开始，小超想让爱车走

“可爱路线”，她说：“让我的爱

车走可爱路线没有成功，因为

银色的车款显得比较大气，后

来我又决定让爱车走帅气路线

了。我就很喜欢个性的东西，但

也不想浪费太多钱，就自己去

买了一些灯去赛欧车友那装

上了，接着就开始一点点往上

弄，我很注意小细节，车的尾
部我贴上了我和男朋友的名

字，性能什么的我还真是不怎

么了解，但是，改装的东西我
还是很来电的，比如包围、车

灯、天线，前几天刚安装了一
个装饰天线，很拉风。”小超给
爱车加了轮毂灯，朋友们都说

小超把车改装成了“蓝精灵”，

因为她加装了很多蓝色的外

饰灯，夜晚，众泰车款就像是

一直奔跑的蓝精灵，穿梭在烟
台的暮色之下。

小超说：“我还想把我的

车改为‘花精灵’，打算近期和

车友一起去给车装上游侠灯、

底盘灯、泪眼灯，装上一些其

他颜色的灯，我改装的车灯都

是我开汽修厂的车友带着我去

买，因为是专业人士，所以可以

买到价格很便宜的灯，买回来

之后他在找厂里的人给我安

装，而且不收取我的安装费。”

遇到了难解决的问题，小
超就会给车友打电话，问询解

决的方式，有热心的车友就会

直接让她把车到自己这里，帮

她解决好问题，小超说：“这样
省去了我很多不必要的麻烦，

毕竟我们女车友对车不是很
了解，在车子出现状况的时候
只能请朋友来帮忙解决，我很
信任我的车友，我把车交给我
汽修厂的车友来帮我修理，修
好之后我直接去提车，省去了

我呆在修理厂的时间。”

可爱的80后女车友李超，

在车友群中格外醒目，她是新

一代烟台女车友的代表，用她

的经历讲述着烟台女车友自
己的故事。

车友小档案

姓名：李超

爱车：赛欧白色1 . 6L 众泰5008银色1 . 3L

网名：永远年轻

职业：制药厂职员

驾龄：3年
爱车评价：帅气可爱兼并

穿穿梭梭于于
赛赛欧欧和和众众泰泰之之间间
烟台女车友李超和爱车的故事
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小超在2008年注
册论坛号，之后没有

经常上论坛发帖看

帖，她说：“2009年车

友板块吸引我，也是在

2009年临近春节时和
车友的第一次聚

会，让我以后的生

活发生了很大的

变化。80后的我
们兄弟姐妹少，

工作圈小，导致

身边的朋友就很
少，那次聚会后，

本来很陌生的一

个QQ群里突然

热闹了起来，慢

慢的从几个人发

展到十几个甚至上百个。”

小超说：“自从当上了版主，

认识了好多的朋友，第一次年会

时大家还不是很熟，现在好多

了，这些都是无价的财富，拥有

这些，让我的生活更加充实。”

现在的80后，很多都是独生

子女，除了父母以外，平时可以

陪伴自己的就是朋友，朋友对于

这批80后的年轻人，变得十分重

要，有一个独立的朋友圈，生活

就变得丰富多彩，不难发现，现
在身边的年轻人，大家聚会的方

式变得越来越多，登山协会，团

购协会，摄影协会，车友协会。

车友协会就是现在的年轻

人所组成的团体之一，通过这样
的团体，大家扩大了自己的朋友

圈子，通过不同的圈子，大家可

以认识各种职业，各种性格的朋

友，生活不单纯是工作和家庭，

而是有了一个更丰富的方式，大

家聚到一起来，让彼此的生活增

添了更鲜艳的一抹色彩。

小超组建了烟台赛欧车的
QQ群，刚组建群的时候，群里

的人只有不到十个，为了能够

把大家集合到一起，小超想了

很多方法，小超说：“印象最深

的是当时在马路上看到赛欧停

着就把写有QQ群号码的小纸

条偷偷贴到驾驶室的门上，再

快速的离开，想想当时真是特

好玩。”小超不仅通过贴纸条的
方式，还运用了更加快捷的方

式联系车友，那就是网络，强大

的网络把烟台众多的车友聚集

到了一起，通过论坛，也找到了

很多烟台的赛欧车友，现在的
赛欧群已经有上百人之多。

和车友之间小超也有感动

的故事，小超说：“那天我请了

一会儿假去银行存钱，领到号
码之后，看着我手中的号，要排

队将近一个小时，我那天有点
事情必须要赶回单位，这时候
看到一位先生也在办理业务，

我过去商量他能不能把我的也

一起办理了，他很爽快的答应

了，出门时那位车友叫住我问
我去哪，看看是否顺路，最后把

我送到了单位门口。虽然大家

都说预防坏人，但我还是觉得
好人多，感谢这位海马车友。”

我们有自己的小群体
小超除了参与通用QQ群

以外，还和关系很熟悉的车友

和版主成立了一个群，名字叫

“Seven”，独立的Seven群里有

七个车友，大家开着不同款型

的车，有众泰车友、帝豪车友、

奥迪车友、尼桑车友、面包车车

友。

由于车友们的职业不同，

所以空余时间段也不同，车友

们的聚会以聚餐这种形式偏

多，聚餐既让大家吃到了美食，

又可以加深大家的感情，是一

个最简单而快速的方式。小超

说：“只有热衷于美食的人才懂

得更好的享受生活，车友们喜
欢吃川菜，渝香园我们经常去

吃，我们聚会时并不主张吃自

助餐，大家觉得这样既吃不到
特色又不够热闹，所以通常会

找比较有特色的饭店来组织聚

餐，组织活动通常是车友们谁

有想法谁来组织，活动和地点
很灵活，随时都可以聚到一

起。”

众泰车没有组织婚车队，

小超说：“虽然我没有婚车队那

样庞大的队伍，但是我的快乐

一点不比他们少，现在和这些
Seven群的车友基本是三天一

小聚、五天一大聚。”

车友们从事于各行各业，

小超说：“我有一个做手机生意
的车友，记得那时用着诺基亚

N73手机，后来一直想换一款

新的，我找到了这位车友，最后

他以高价帮我卖出，然后车友

又帮我买了一款全新的诺基亚

5230手机，当时也就额外付了

500多元，就换了一款新手机，

如果仅仅靠我个人的力量，肯

定买不到这么便宜的新款手

机，当时诺基亚5230没上市多

久，正是热销的时候，多亏了有

车友朋友的帮忙。”

李超与赛欧车友玩真人CS






